

Agenda para El Cambio

'Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo'

Hasta el próximo viernes 11 de noviembre se encuentran abiertas las inscripciones al 'Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo', que lidera la Administración Vice El Cambio, con el apoyo de la Universidad del Cauca y el Banco BBVA.



Premio de
periodismo
Alberto Lleras Camargo

·RADIO·
Antonio José Caballero

·FOTOGRAFÍA·
José María López Pepon

·MEDIO VIRTUAL·
Francisco José de Caldas

·PRENSA·
Julio Arboleda

·TELEVISIÓN·
Manolo Martínez

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | Universidad del Cauca | BBVA | POPAYÁN®

Conoce las bases del Premio y participa en:

http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/bases_del_premio.pdf

Estimados periodistas,

Los invitamos al lanzamiento oficial del Convenio de seguridad vial, firmado entre la Administración 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte y la Agencia Nacional de Seguridad Vial

INVITACIÓN

SALVEMOS VIDAS EN LA VÍA

POPAYÁN EMPRENDE INICIATIVA DE SEGURIDAD VIAL

Socialización del convenio de seguridad vial entre la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte y la Agencia Nacional de Seguridad Vial.

Día: Viernes 21 de octubre de 2016

Lugar: Auditorio del Centro Administrativo Municipal - CAM
Carrera 6 # 4-21

Hora: 10.00 a.m.



Agencia
Nacional de
Seguridad Vial



Noche de museos, llega a Popayán

Tercera edición este viernes 28 de octubre llega la 'Noche de Museos' a Popayán. Conoce y recorre los museos de la ciudad, peatonalización del Centro histórico, muestra artesanal y gastronómica y presentaciones artísticas y culturales.



'Día de los niños'

Este 31 de octubre, la Gestora Social del Municipio realizará la celebración del día de los niños, entérate de la programación infantil programada para esta fecha

PROGRAMACIÓN

- 1:00 p.m. Hora de cuentos para niños, a cargo de Azúl de Metileno
- 2:00 p.m. Presentación de monitores infantiles, a cargo de Indeportes Cauca.
- 2:40 p.m. Muestra musical, a cargo de Explosión Salsera
- 3:00 p.m. Show 'La vecindad del Chavo'
- 3:30 p.m. Cuentos que no son cuentos, a cargo del Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno.
- 3:30 a.m. Juegos y recreacionistas, a cargo de Comfacauca
- 4:00 p.m. Presentación de artistas urbanos, a cargo de la Plataforma de Juventud de Popayán.
- 4:30 p.m. Show start work, a cargo de Presitige Disco Mobil

RECOMENDACIONES PARA EL DÍA DEL NIÑO

- Todo niño, niña y adolescente debe estar acompañado de un adulto responsable.
- Coloque en el distrax de su hijo un número de contacto en caso de que su hijo se extravíe.
- No deje a los niños solos, acompañelos permanentemente
- Evita que los niños usen mascararas que no permitan su identificación
- Recomiende a los niños, no recibir dulces a extraños
- Durante la jornada de celebración hidrate permanente a su hijo



ESTE 31 DE OCTUBRE, CELEBRA EL DÍA DE LOS NIÑOS EN FAMILIA

🕒 Hora: 1:00 p.m. - Lugar: Parque Caldas
Disfruta de actividades lúdico recreativas para tus hijos.

INVITAN:



Popayán cuenta Ciclo Banda Preferencial para bicicletas

Desde el sector de Tulcán en sentido norte sur, pasando por toda la carrera 2 y bajando por la calle 4, hasta el Parque Caldas en el centro de la ciudad, fue definido el espacio de la ciclo banda



Desde muy temprano personal de las Secretarías de Tránsito y Transporte, Deporte y Cultura, Educación, la Oficina Asesora de Planeación y colectivos de bicicletas de la ciudad, realizaron la

demarcación de la ciclo banda que desde hoy estará disponible para los usuarios de la bicicleta en la ciudad.

Esta demarcación delimitó un espacio de 1.40 de ancho y una extensión de 1.2 kilómetros con pintura y algunos dispositivos de seguridad, que permitirán el libre tránsito de bicicletas.

“Nuestro reto ha sido recuperar el uso de la bicicleta como medio alternativo de transporte, y con ello garantizar también espacios donde los ciclistas puedan transitar. Este es un primer paso para consolidar la infraestructura necesaria para el uso de la bicicleta, y continuaremos trabajando para fortalecer cada vez más estos espacios”, dijo el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López.

Alexander Ordoñez, integrante del Colectivo Ruta Transforma y al proyecto Bicitraza, destacó por su parte la importancia de este paso para hacer más visible el territorio de los ciclistas.

“Esta es una construcción colectiva, y si en este momento la Alcaldía está promoviendo este tipo de acciones tenemos que apoyarlas, para que se sumen más ciudadanos, más ciclistas, más colectivos, esta es una labor que apenas comienza”, recalcó.

Durante la actividad de demarcación, también se hizo un llamado a la ciudadanía en general para vivir la cultura ciudadana como compromiso, al uso de la bicicleta como medio alternativo y a construir la idea de Popayán como una ciudad sostenible.

Ya van más de 10.400 huecos tapados en las vías de Popayán

En el plan de recuperación de la malla vial de la ciudad que adelanta la Secretaría de Infraestructura, se han aplicado 1.563 metros cúbicos de mezcla asfáltica en caliente.



Durante lo que va corrido del 2016, la Administración Municipal de 'Vive El Cambio', que lidera el alcalde César Cristian Gómez Castro, ha rehabilitado un total de 26.105 metros cuadrados de malla vial en perímetro urbano del municipio de Popayán; lo que equivale a 10.442 huecos tapados por la intervención que adelanta la Secretaría de Infraestructura en cabeza de la ingeniera María Eugenia Trujillo Solarte.

Así lo dio a conocer Hernán Darío Sánchez, ingeniero de esta dependencia municipal, indicando que el plan de recuperación de la malla vial de la ciudad se desarrolla con total normalidad de acuerdo al cronograma trazado con el contratista. "Cabe recordar que desde la Secretaría de Infraestructura se ha implementado un calendario de intervenciones priorizando las vías de mayor demanda de parte de los ciudadanos y las que presentan mayor dificultad en la movilidad por culpa de los huecos", agregó el funcionario.

Actualmente y debido al estado crítico que presentan algunas de las vías que se están interviniendo, más las lluvias que se han registrado en los últimos días, el cronograma de trabajos se ha retrasado en una jornada. "La idea es intervenir el mayor tramo vial que podamos en una jornada, aunque en esta oportunidad nos hemos encontrado con vías que nos han demandado mayor cantidad de tiempo debido al lamentable estado en que se encontraban", apuntó el ingeniero.

Así las cosas, los trabajos de de parcheo, cambio de carpeta asfáltica, así como de sellamiento de fisuras, que se tenían programadas para el día de hoy en la carrera 33 con calle 17 (Ingreso al 31 de marzo), se llevarán a cabo mañana jueves 20 de octubre; y así sucesivamente; informó Sánchez.

La Umata realizó acuerdos con habitantes de La Yunga

Agricultores tendrán acompañamiento y asistencia técnica en sus proyectos productivos, y capacitación en manejo de abonos y residuos.



Cumpliendo los compromisos realizados por la Administración Municipal con los habitantes del sector de La Yunga y Río Hondo, la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria, Umata, lideró una reunión donde escuchó las peticiones de la comunidad y generó alternativas para trabajar conjuntamente en proyectos y programas que fortalezcan la productividad del sector.

El primer acuerdo logrado en esta mesa de trabajo, fue el de garantizar el acompañamiento permanente y la asistencia técnica a proyectos productivos que realicen los agricultores de este sector; quienes además contarán con el apoyo de la Corporación Colombia Internacional para promover y ejecutar proyectos de aguacate Hass y café.

Adicional a ello, el SENA capacitará a los pobladores de la zona en adecuadas prácticas agrícolas y alimentarias; y de manejo de residuos sólidos y abonos orgánicos, con el fin de buscar la certificación del ICA y llevarlo a diferentes mercados.

Además se priorizará la instalación de 30 sistemas modulares de tratamiento de aguas mieles; procedimientos que permiten realizar un tratamiento adecuado al agua resultante del lavado del café para evitar la contaminación de afluentes hídricos.

Por su parte el Comité de Cafeteros presentó un informe donde existen 88 y 69 caficultores en las veredas de La Yunga y Río Hondo, quienes podrán acceder al programa de reactivación de la caficultura; donde los interesados en renovar por zona o por nueva siembra podrían beneficiarse de 200 pesos o 220 pesos en fertilizante para mitigar los daños causados por la temporada de verano pasada. Además se planteó el acceso a las becas otorgadas por la Cooperativa de Caficultores del Cauca, el programa de 'Escuela y Café' ejecutado por el Comité Departamental de Cafeteros a través de un convenio interinstitucional con la Alcaldía de Popayán.

Finalmente, se incentivó a los representantes de la comunidad a formular proyectos que serán asesorados por el Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán para buscar su viabilidad en este sector de la ciudad.

En esta reunión estuvieron presentes delegados de la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca, AUNAP; el Programa de Formalización Rural de la OIM; la Corporación Colombia Internacional, CCI; el Comité Municipal de Cafeteros de Popayán; el SENA, el Centro de Empleo y Emprendimiento, CEE, y la UMATA.

Listos los participantes de la I Feria Artesanal y Muestra de Artesanías Nicolina Castro’.

En el auditorio del CAM, se llevó a cabo la primera capacitación realizada por profesionales de Propaís con los artesanos seleccionados.



Entre los más de 500 artesanos que se presentaron a la convocatoria, 160 fueron escogidos como expositores para este encuentro, de los cuales 103 son de Popayán, 28 de otros municipios caucanos, 18 de países vecinos como Guatemala y México y 11 de las Fuerzas Militares.

Entre los temas de capacitación se brindaron herramientas de mercadeo para la participación en ruedas de negocios, encuentros empresariales, y conocimiento y exploración de mercados nacionales e internacionales.

Artesanías, pintura, ebanistería, bisutería, muñequería y navidad, serán las categorías que se podrán apreciar entre el 3 al 6 de noviembre en el parque 'Francisco José de Caldas'. Se contará además con actividades como rueda de negocios, talleres de interés para los artesanos y presentaciones culturales y musicales.

Obras de remodelación en el Centro de Empleo y Emprendimiento

Labores de mantenimiento y adecuación se realizan en las instalaciones de esta dependencia para prestar un servicio óptimo.



Con el fin de mejorar las instalaciones para prestar un servicio más cómodo a la comunidad en general y emprendedores de la ciudad, el Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán, ubicado en la casona del 'Rincón Payanés', es sometido por estos días a remodelaciones y obras de infraestructura.

Guillermo Santacruz, coordinador de esta dependencia indicó que: "Queremos prestarle un mejor servicio a la comunidad, una de las razones es mantener bien el inmueble y evitar su deterioro al hacer parte del 'Centro Histórico' de la ciudad".

Por lo tanto se informa a toda la comunidad que los funcionarios de este centro, estarán atendiendo a los ciudadanos en las instalaciones del Centro Administrativo Municipal, CAM, patio dos contiguo a la oficina de la Umata, en su horario habitual.

Se espera que a partir del 28 de octubre próximo, el Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán cuente ya con sus instalaciones enlucidas y listas para brindar una atención ideal a todos sus usuarios.

Alcaldía apoyó taller en higiene de alimentos y menús en Popayán

La Secretaría de Salud Municipal, en articulación con el Fondo Nacional de Porcicultura, llevó a cabo una capacitación dirigida a los comerciantes de la ciudad.



Con el fin de mejorar la prestación del servicio de alimentos y aumentar los índices de calidad del mercado porcicultor en Popayán, la Secretaría de Salud Municipal apoyó al Fondo Nacional de Porcicultura en una capacitación dirigida a los comerciantes de la ciudad.

Steven Canclini de Suiza, máster en Ciencia y Tecnología Cárnica, fue el encargado de dirigir este taller que contó con una asistencia importante de comerciantes, quienes dieron a conocer sus dudas y expresaron ideas para mejorar el mercado y convertirlo en un espacio innovador.

La secretaria de Salud, Iris Santiago Sánchez, resaltó la importancia de estos talleres que permiten retroalimentar los conocimientos y enriquecer las acciones que aumentan el mercado de venta y consumo porcicultor.

“Hemos realizado acciones en beneficio de la población que trabaja con carne de cerdo buscando siempre el interés general. Por eso apoyamos estas iniciativas de los sectores interesados en este importante tema”, explicó.

En los próximos días se efectuarán otras acciones como la feria empresarial y una muestra gastronómica para aumentar el consumo y venta de carne de cerdo en Popayán.

En Popayán sensibilizan a la Fuerza Pública en el buen trato a la población LGBTI

Con el fin de interactuar con las fuerzas armadas, el Programa de Diversidad Sexual de la Secretaría de Gobierno de Popayán llevó a cabo un taller educativo y de respeto a la preferencia sexual.



Conocer la vida cotidiana de los integrantes de la población LGBTI y los uniformados del Escuadrón Móvil Antidisturbios - Esmad, fue el objetivo del taller educativo y de sensibilización hacia el respeto mutuo que

realizó la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, a través de su programa de Diversidad Sexual.

En la jornada, realizada en La Cabaña, se intercambiaron experiencias de vida y se conocieron los quehaceres de cada uno. Las actividades iniciaron con una presentación del personal del Esmad y sus labores de intervención en los casos de alteración del orden público.

“Concientizar a la ciudadanía sobre el respeto y tolerancia hacia las personas que tienen otras preferencias sexuales, ha sido una apuesta desde la Administración Municipal. Por esto acudimos a el Esmad para quitar barreras invisibles entre las mismas personas”, dijo Yazmin Lindarte, coordinadora del programa de Diversidad Sexual del Municipio.

La Funcionaria agregó que estas actividades seguirán replicándose en diferentes espacios de la ciudad con el fin de buscar una condición de vida adecuada para la población LGBTI y una concientización del buen trato hacia los integrantes de esta comunidad.

Alcaldía de Popayán

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones